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We Serve

後藤達也会長をはじめとする三役の皆さんお疲れ様でした。
今期も宜しくお願いします。　能瀬 伸一
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Niihama Lions Club 「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会       ７月１０日（水）18:30 ～ 商工会館 3F
（旧）臨時理事会    ７月１２日（水）11:45 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

７月第一例会 ７月１２日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

７月第二夜間例会 ７月２６日（水）18:00 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 ７月　３日（月）18:00 ～ 事務局
青少年委員会 ７月　４日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ７月　６日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ７月１３日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ７月２４日（月）18:30 ～    事務局
会員会則委員会 ７月２５日（火）18:30 ～    事務局
出席大会委員会 ７月２７日（木）18:30 ～    事務局
・クラブ・その他行事予定
第 1回愛リバー・愛ロード清掃奉仕活動
　７月３０日（日）7:00 ～　商工会館周辺
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　7月 9日（日）9:50 ～　　     新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　奇数月の予定 　     
スポーツ部会　　　7月 14､28 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　7月 7日（金）18:30 ～  　  常富寿司　
釣り同好会　　　　　　　

2023.7 ～ 2024.6
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6月 11日 ( 日 )　新居浜CC
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ゾーン・地区・国際協会の動き

7月 誕生日おめでとうございます
　近藤充徳、永易明洋、松浦一雄、三木悠司　

　

準備理事・委員長会
6月20日（火）18:30～ 商工会館3F研修室

●次期会長挨拶　能瀬伸一第一副会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
1.理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　第一例会の週の月曜日
　　　　　１８：３０～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日
　　　　　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホテル新居浜
　・第二例会　第４水曜日
　　　　　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホテル新居浜
2.取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
3. 前年度決算報告と監査報告について
７月第一例会で決算および監査報告をいたします。

4. 本年度予算案について
７月第一例会で審議願います。

5. 事務局員雇用について
白石康代さんを令和５年７月１日～令和６年６月３０日まで雇
用します。
給料支払日、雇用通知書に従い月末締め翌１０日支給とし
ます。

6. 会費等納入時期について
年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）

7. 各種支払いについて　２０日締め月末払い
8. 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
9. 会計監査委員への委嘱について
７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。

10. クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
規約通り連署人は幹事といたします。

（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　　実務）
11. 委員会費について　
委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力として下さい。

　　　3,000円／人
12. 例会時の服装について　
クールビズ導入を推奨いたします。
７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯ
Ｋ。但し、バッジ着用。
クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。

13. 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
14.国際会費の値上げについて
２０２２年モントリオール国際大会で３年に亘って７ドルの値上

　　げを決定
２０２３～２０２４年度　　　４３ドル→４６ドル
２０２４～２０２５年度　　　４６ドル→４８ドル
２０２５～２０２６年度以降　４８ドル→５０ドル

15. 愛媛アイバンク賛助会費について        ２０，０００円
16.「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　  ５，０００円
17. 新居浜ユネスコ協会賛助会費について   １０，０００円
18. あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　 　１０，０００円
19. 新居浜市国際交流協会会費について     １０，０００円
20. 委員会開催日の変更について　
　・計画財務委員会　第１月曜日が理事･委員長会と重な
　　った場合は18:00から開催
・ 環境保全委員会  第３月曜日から第４月曜日
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

故 山口  泰さんの
         ご逝去を悼んで

後藤達也会長はじめ多くのクラブメンバーで故山口　泰さん
をお見送り致しました

・2R献血・献眼推進セミナー　13:00 ～
・次期クラブ委員長スクール　 14:00 ～
　７月１日（土）西条市総合文化会館



　　　　　
2 リジョン年次会合報告　　
幹 事

「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」
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役員 及び 委員会 構成 表
２０２３年7月～２０２４年6月 国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ

 役　　職 氏　　名

  会  　　　    長 能 瀬 伸 一
   後 藤 達 也
    第 一 副 会 長  大 上 幸 雄
    第 二 副 会 長  岡村真里哉
  幹  　　　　事 河 端 信 人
  会  　　　　計 伊 藤 龍 一
 ライオン・テーマー 福  山 　宏

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 外 山 貴 一
  会員理事 / 委員長 古 川 貴 章
    ク ラ ブ 理 事      神 野  雄 太
   ク ラ ブ 理 事      白 石  誠 一
    ク ラ ブ 理 事  有 富 正 治
    ク ラ ブ 理 事  大 竹 崇 夫
    ク ラ ブ 理 事  近 藤 充 徳

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     加 藤 久 博
   副　　幹　　事 小 野 周 平
   副　　会　　計 古 川 貴 章
   副ライオン・テーマー 三 木 悠 司    
      副テール・ツイスター 濱 野 剛 年 
    会計監査委員  藤 縄 洲 二
    会計監査委員  永 易 明 洋

直前会長／クラブ
LCIF コーディネーター

会員会則  古 川  貴 章    伊 藤  嘉 秀  古 川  貴 章　新 田  久 司

出席大会  宇 野  博 文   永 易  明 洋   神 野  雄 太   近 藤  眞 而   土 岐 計 一   松 浦  一 雄

計画財務  濱 野  剛 年   高 木  泰 斉   白 石  誠 一

MC広報  三 木  悠 司   天  野  　淳    有 富  正 治   石  川 　稔　山 下  邦 俊

青 少 年  塩 見  公 一   金 田  智 行   大 竹  崇 夫    

保健福祉  田 村  慎 二   続  木  　剛   近 藤  充 徳   

環境保全  篠 原  大 蔵   橋田 信一郎   加 藤  久 博    

委　員　会 　 委　員　長　　副  委  員  長　  担  当  理  事　          　　　　　　　　　　　委　　　員

大 石  隆 憲   高 橋  在 錫   西 原  謙 一   福  山 　宏
村 上  博 昭

田 村  征 夫   藤 縄  洲 二　真 鍋  憲 夫   矢 野  健 司

青 野  泰 介   上  野  　剛   鴛 田  宗 司   佐 伯  澄 男
真 木  泰 彦

石 川  敏 則   伊 藤  久 門   小 野  周 平　塩 見  秀 晴   
外 山  貴 一　永 易  靖 祥

本年度幹事を務めさせて頂くこと
になりました河端です。
能瀬次期会長から声をかけて頂
き、未熟者ではありますが、引き受
けさせて頂きました。
今思えば、返事した時は幹事の仕

事内容を全く理解していなかったので、簡単に返事
が出来たのではないかと思います。全然自信はあり
ませんが、声がかかるという事は先輩方が期待して
下さったのだろう、と前向きにとらえることにしました。
就任が近づくにつれ、徐々に責任の重さを感じ始

め、今は身の引き締まる思いです。
　今年度の私のスローガンは、「笑顔」でいきたいと
思います。つらいことがあっても、顔で笑って心で泣
いて。楽しい 1 年間にしていきます。
　幹事として、伊藤龍一会計とともに能瀬会長を全
力でサポートして、ご迷惑をおかけしないように仕事
をしようと思います。
　また、メンバーの皆様が楽しくクラブ活動ができる
ようなお手伝いをしていきたいと思います。どうぞよろ
しくお願いいたします。

　　　　　
就任ご挨拶　　　　　 第 64 期 2023.7 ～ 2024.6

会 長

幹 事

会 計

この度、入会して十年目を迎える
年に、会長職を拝命致しました。
そして、当クラブは６４期目を迎え

ます。
まずは、たゆまぬ努力と熱意のも

と、これまで功績を積み重ねてこら
れた先人、先輩会員の皆様に対し、心からの敬意と
感謝を申し上げます。
このような歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブ

の重責を担うこととなり、大変身の引き締まる思いで
す。
　社会は新型コロナウイルスによる一時期の閉塞感
から抜け、コロナ前の日常が戻りつつありますが、生
活様式や人々の意識、そして社会の価値観はコロ
ナ前と比べ大きく変化しました。
　今期は、諸先輩方が築いてこられた素晴らしい
奉仕活動を継承しつつも、時代と共に変化するライ

オンズクラブとしての社会的価値を見直し、次代に
向けた新たな奉仕も皆様と模索してまいります。
また、物価の上昇、固定費の増加に伴い、クラブ会
計の見直しが急務となっています。協議を重ね、今
期中に解決致します。
　新居浜ライオンズクラブは地域の人々に必要とさ
れ、頼りにされるクラブです。
例会、委員会、そして様々な部会・同好会は人と人
を繋げ、参加する楽しさを感じさせてくれます。
また、様々な奉仕は自分の価値を感じさせてくれま
す。その誇りと楽しさ、そして素晴らしい気付きを一
人でも多くの方々と共に享受すべく、会員の皆様の
総力をもって、会員増強に努めてまいります。
　皆様方の負託にお応え出来るよう、そして、クラブ
と会員の皆様にとってより良い一年となるよう、精一
杯努力してまいりますので、皆様のご指導、ご理解、
ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～

　この度、能瀬伸一会長より会計の
職を指名頂き就任いたしました。
一年間皆様からお預かりした大切
な会費を無駄なくかつ、有意義に運
用できるように公正に職務に努めた
いと思います。

当クラブは、２年半前より例会場がリーガロイヤルホ
テルに変わりまた昨今は、物価高騰等によりクラブの
財政は徐々に厳しくなっているのが現状です。
　現状を打破するには、新会員の増強で会費収入
を増やすのは必須ですが、全く新しく違った切り口で

模索しなければならない時期に迫られています。
　非常にシビアでデリケートな問題ですのでメンバ
ーの皆様とゆっくりと一緒に考えたいと思いますその
時には、「友愛と相互理解の精神」で何卒宜しくお
願い申し上げます。
新居浜ライオンズクラブは、２年後に結成 65 周年

を迎えます。
これまで先輩諸兄が築き上げた伝統と精神をこれ
からも繋いでいけるよう一年間会計の職務に努めて
まいります。皆様、厳しくご指導ご鞭撻のほど何卒よ
ろしくお願い申し上げます。

去る６月２５日（日）今治国際ホテル
にて、２リジョン準備リジョン会議と
２リジョン年次会合がありました。
先に行われた準備リジョン会議で
は、次期ＲＣ佐藤公平様の挨拶か
ら始まり、次期役員紹介、ＲＣの運

営方針発表、４人のＺＣの運営方針発表、７人の地
区委員の運営方針発表と続きました。
　それぞれ、次期ガバナーの方針にそったものとな
っていました。

その後続いて行われた年次会合は、今期と次期が
合同で行われました。
こちらは今期最後の会合となるため、各役員の方々
が今年一年の活動報告と総括を発表されました。
　みなさん安堵の表情で嬉しそうに見えました。
１年間役員をすることは、本当に大変なことだと思い
ます。尊敬に値します。
　最後に、我が新居浜ライオンズクラブの後藤会
長、金田幹事、佐伯会計、伊藤嘉秀 YCE・国際関
係・ライオンズレオ委員、本当にお疲れ様でした。
次期も頑張りますのでよろしくお願いいたします。

日時：令和 5年 7月 30日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺
愛リバー・愛ロード清掃（市民一斉清掃）が行われます。
　皆様のご参加お願いします。

お
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次期クラブ三役オリエンテーション　　
幹 事

4.  5.

Niihama Lions Club 「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

　　　　　
336 複合地区年次大会 in 福山　　
幹 事

　第一副会長を務めさせていただ
く事になりました大上です。
昨年度は、第二副会長を務めさ
せていただき会長になるのはま
だまだ先の話だと少し余裕を持
っていましたが、段々と自分が引き

受けてしまった事の重大さに気付いてきた今日
この頃です。
　この一年間は、能瀬会長の下しっかりと自分

に与えられた役割と責任を自覚して勉強してい
きながら職責を果たしていく所存でございま
す。まずはこの原稿を締め切り前にきっちりと
提出して三木委員長に迷惑をかけない事から始
めます。
メンバーの皆さまにおかれましては、より一 層
のご指導ご鞭撻を頂けます様よろしくお願い致
します。
一年間よろしくお願いいたします。

って

去る 6 月 11日（日）福山市で行わ
れました 336 複合地区年次大会
に参加してまいりました。
参加メンバーは、今期三役と次期
三役の６名で、金田幹事に車を出
していただき、車 1 台で行ってきま

した。前日土曜日に出発して、１泊２日の旅になりまし
た。
　この大会は、今期の三役にとっては最後の大会と
なり、3 人を慰労する目的があり、私達次期三役が
おもてなしをするという事になっておりまして、旅の段
取りは私達が考えました。
　まず、10日は福山市鞆の浦に立ち寄りました。
昼食は鉄板を囲み広島風お好み焼きを楽しみ、そ

のあと江戸時代の古い町並みが残る路地を散策し
ました。町のシンボルの常夜燈、坂本龍馬ゆかりの
建物、路地で売っている味醂・保命酒などとても魅
力的な町でした。
　また、家族でゆっくり行きたいと思います。近場の

去る 6 月 4 日 ( 日 ) 高知にて次期
クラブオリエンテーションがありまし
た。
　次期三役で出席する会はこれ
が初めてでした。　336A 地区
（四国）の次期三役が 1 つの会場
に集まりそれぞれの仕事内容を教

えてもらう会でした。A 地区が四国だという事もそ
の時学びました。
　そんな会なので、檀上に座っている地区役員の
方々は気合十分でした。それぞれが、自分の思いを
一生懸命に参加者に伝えようとしていました。
　私が参加した幹事分科会では、よくお見かけする
方々が、前に座っており一人ずつ幹事の仕事内容
を指導してくれました。
　なかでもよく覚えている 3 名の方を紹介します。
一人目は、次期第一副地区ガバナー石井様（坂出
白峰）です。
　この方は、親戚のおじさんのような優しい顔で、香
川の方言を前面に出し、ライオンズ熱を伝えてくる様
はとてもすがすがしい感じでした。
二人目は、元地区ガバナー酒井様（高知りょうま）は

相変わらずの迫力で、9 月 1 日防災の日のアラート
シュミレーションについて熱く語っていただきました。
　最後に女性の次期地区キャビネット幹事斎藤様
（高知）は、自分のクラブで、過去に会長 3 回？幹事
3 回？経験しているという方で、「何事も何とかなる」
と教えて頂きました。
　そんな話の中で私が学んだことは、幹事の役割
は、とにかく会長補佐。事務局のトップであり、会の
運営役・情報の伝達役という事です。
　幹事の心がけは、失敗しても悩まずに、楽しく運
営する事のようです。
このオリエンテーションでの先輩たちの貴重な言葉
を忘れずに頑張って参ります。

第一副会長

新 会 員 紹 介
氏　　名　永 易 靖 祥
生年月日　昭和５５年８月２５日
スポンサー　外山貴一ライ

オン

所　　属　環境保全委員会
住　　所　〒７９２

０８４１新居浜市中筋町２丁目10-23
携　　帯　090－8283－8014

勤　務　先　中国酒房 興慶
勤務先住所　〒７９２

０８６４新居浜市西町 5-21
勤務先TEL　（0897）32-3037
勤務先FAX　（0897）32-3037
役　　　職　代表
趣　　　味　ゴルフ
結婚記念日　2008 年 9 月 24 日

 ながやす  やすひろ

旅行におすすめです。ぜひ行ってみてください。夜
は福山市内で夕食をとり宿泊しました。
　翌日 11 日の大会は、朝 8 時から受付～分科会
～総会～式典という流れでした。
私が参加した幹事の分科会では、全国的な会員数
の減少に触れ、会員獲得の事についての話が中心
でした。我が新居浜ライオンズクラブも行動が必要
だと感じました。
　地区の大会に毎回参加して思うことは、全国には
ライオンズクラブの活動に熱い思いを持っていて、た
くさんの奉仕をしている方が多数いらっしゃる事に
驚きます。
私も微力ながらも協力することで奉仕につながって
いるという事を忘れずに活動します。
　さて、今回の旅は今期三役の方々は楽しんでい
ただけましたでしょうか？
・楽しそうにしているのに「はよ帰りたい」と連呼して
　いた後藤会長。
・もてなされる立場なのに、ほぼほぼ車の運転をし
　てくれた金田幹事。
・いつも愛のあるダメ出しを連発してくれた佐伯会
　計。

お三方とも最後までお付き合いいただきありがとうご
ざいました。
最後に、能瀬次期会長、伊藤龍一次期会計、計画
～段取りまでご協力ありがとうございました。楽しい
年次大会でした。今年度の活動もよろしくお願いし
ます。



　　　　　
次期クラブ三役オリエンテーション　　
幹 事

 4.  5.

「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

　　　　　
336 複合地区年次大会 in 福山　　
幹 事

　第一副会長を務めさせていただ
く事になりました大上です。
昨年度は、第二副会長を務めさ
せていただき会長になるのはま
だまだ先の話だと少し余裕を持
っていましたが、段々と自分が引き

受けてしまった事の重大さに気付いてきた今日
この頃です。
　この一年間は、能瀬会長の下しっかりと自分

に与えられた役割と責任を自覚して勉強してい
きながら職責を果たしていく所存でございま
す。まずはこの原稿を締め切り前にきっちりと
提出して三木委員長に迷惑をかけない事から始
めます。
メンバーの皆さまにおかれましては、より一 層
のご指導ご鞭撻を頂けます様よろしくお願い致
します。
一年間よろしくお願いいたします。

って

去る 6 月 11日（日）福山市で行わ
れました 336 複合地区年次大会
に参加してまいりました。
参加メンバーは、今期三役と次期
三役の６名で、金田幹事に車を出
していただき、車 1 台で行ってきま

した。前日土曜日に出発して、１泊２日の旅になりまし
た。
　この大会は、今期の三役にとっては最後の大会と
なり、3 人を慰労する目的があり、私達次期三役が
おもてなしをするという事になっておりまして、旅の段
取りは私達が考えました。
　まず、10日は福山市鞆の浦に立ち寄りました。
昼食は鉄板を囲み広島風お好み焼きを楽しみ、そ

のあと江戸時代の古い町並みが残る路地を散策し
ました。町のシンボルの常夜燈、坂本龍馬ゆかりの
建物、路地で売っている味醂・保命酒などとても魅
力的な町でした。
　また、家族でゆっくり行きたいと思います。近場の

去る 6 月 4 日 ( 日 ) 高知にて次期
クラブオリエンテーションがありまし
た。
　次期三役で出席する会はこれ
が初めてでした。　336A 地区
（四国）の次期三役が 1 つの会場
に集まりそれぞれの仕事内容を教

えてもらう会でした。A 地区が四国だという事もそ
の時学びました。
　そんな会なので、檀上に座っている地区役員の
方々は気合十分でした。それぞれが、自分の思いを
一生懸命に参加者に伝えようとしていました。
　私が参加した幹事分科会では、よくお見かけする
方々が、前に座っており一人ずつ幹事の仕事内容
を指導してくれました。
　なかでもよく覚えている 3 名の方を紹介します。
一人目は、次期第一副地区ガバナー石井様（坂出
白峰）です。
　この方は、親戚のおじさんのような優しい顔で、香
川の方言を前面に出し、ライオンズ熱を伝えてくる様
はとてもすがすがしい感じでした。
二人目は、元地区ガバナー酒井様（高知りょうま）は

相変わらずの迫力で、9 月 1 日防災の日のアラート
シュミレーションについて熱く語っていただきました。
　最後に女性の次期地区キャビネット幹事斎藤様
（高知）は、自分のクラブで、過去に会長 3 回？幹事
3 回？経験しているという方で、「何事も何とかなる」
と教えて頂きました。
　そんな話の中で私が学んだことは、幹事の役割
は、とにかく会長補佐。事務局のトップであり、会の
運営役・情報の伝達役という事です。
　幹事の心がけは、失敗しても悩まずに、楽しく運
営する事のようです。
このオリエンテーションでの先輩たちの貴重な言葉
を忘れずに頑張って参ります。

第一副会長
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 ながやす  やすひろ

旅行におすすめです。ぜひ行ってみてください。夜
は福山市内で夕食をとり宿泊しました。
　翌日 11 日の大会は、朝 8 時から受付～分科会
～総会～式典という流れでした。
私が参加した幹事の分科会では、全国的な会員数
の減少に触れ、会員獲得の事についての話が中心
でした。我が新居浜ライオンズクラブも行動が必要
だと感じました。
　地区の大会に毎回参加して思うことは、全国には
ライオンズクラブの活動に熱い思いを持っていて、た
くさんの奉仕をしている方が多数いらっしゃる事に
驚きます。
私も微力ながらも協力することで奉仕につながって
いるという事を忘れずに活動します。
　さて、今回の旅は今期三役の方々は楽しんでい
ただけましたでしょうか？
・楽しそうにしているのに「はよ帰りたい」と連呼して
　いた後藤会長。
・もてなされる立場なのに、ほぼほぼ車の運転をし
　てくれた金田幹事。
・いつも愛のあるダメ出しを連発してくれた佐伯会
　計。

お三方とも最後までお付き合いいただきありがとうご
ざいました。
最後に、能瀬次期会長、伊藤龍一次期会計、計画
～段取りまでご協力ありがとうございました。楽しい
年次大会でした。今年度の活動もよろしくお願いし
ます。



　　　　　
2 リジョン年次会合報告　　
幹 事
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役員 及び 委員会 構成 表
２０２３年7月～２０２４年6月 国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－１Ｚ　新居浜ライオンズクラブ

 役　　職 氏　　名

  会  　　　    長 能 瀬 伸 一
   後 藤 達 也
    第 一 副 会 長  大 上 幸 雄
    第 二 副 会 長  岡村真里哉
  幹  　　　　事 河 端 信 人
  会  　　　　計 伊 藤 龍 一
 ライオン・テーマー 福  山 　宏

 役　　職 氏　　名

  テール・ツイスター 外 山 貴 一
  会員理事 / 委員長 古 川 貴 章
    ク ラ ブ 理 事      神 野  雄 太
   ク ラ ブ 理 事      白 石  誠 一
    ク ラ ブ 理 事  有 富 正 治
    ク ラ ブ 理 事  大 竹 崇 夫
    ク ラ ブ 理 事  近 藤 充 徳

 役　　職 氏　　名

     ク ラ ブ 理 事     加 藤 久 博
   副　　幹　　事 小 野 周 平
   副　　会　　計 古 川 貴 章
   副ライオン・テーマー 三 木 悠 司    
      副テール・ツイスター 濱 野 剛 年 
    会計監査委員  藤 縄 洲 二
    会計監査委員  永 易 明 洋

直前会長／クラブ
LCIF コーディネーター

会員会則  古 川  貴 章    伊 藤  嘉 秀  古 川  貴 章　新 田  久 司

出席大会  宇 野  博 文   永 易  明 洋   神 野  雄 太   近 藤  眞 而   土 岐 計 一   松 浦  一 雄

計画財務  濱 野  剛 年   高 木  泰 斉   白 石  誠 一

MC広報  三 木  悠 司   天  野  　淳    有 富  正 治   石  川 　稔　山 下  邦 俊

青 少 年  塩 見  公 一   金 田  智 行   大 竹  崇 夫    

保健福祉  田 村  慎 二   続  木  　剛   近 藤  充 徳   

環境保全  篠 原  大 蔵   橋田 信一郎   加 藤  久 博    

委　員　会 　 委　員　長　　副  委  員  長　  担  当  理  事　          　　　　　　　　　　　委　　　員

大 石  隆 憲   高 橋  在 錫   西 原  謙 一   福  山 　宏
村 上  博 昭

田 村  征 夫   藤 縄  洲 二　真 鍋  憲 夫   矢 野  健 司

青 野  泰 介   上  野  　剛   鴛 田  宗 司   佐 伯  澄 男
真 木  泰 彦

石 川  敏 則   伊 藤  久 門   小 野  周 平　塩 見  秀 晴   
外 山  貴 一　永 易  靖 祥

本年度幹事を務めさせて頂くこと
になりました河端です。
能瀬次期会長から声をかけて頂
き、未熟者ではありますが、引き受
けさせて頂きました。
今思えば、返事した時は幹事の仕

事内容を全く理解していなかったので、簡単に返事
が出来たのではないかと思います。全然自信はあり
ませんが、声がかかるという事は先輩方が期待して
下さったのだろう、と前向きにとらえることにしました。
就任が近づくにつれ、徐々に責任の重さを感じ始

め、今は身の引き締まる思いです。
　今年度の私のスローガンは、「笑顔」でいきたいと
思います。つらいことがあっても、顔で笑って心で泣
いて。楽しい 1 年間にしていきます。
　幹事として、伊藤龍一会計とともに能瀬会長を全
力でサポートして、ご迷惑をおかけしないように仕事
をしようと思います。
　また、メンバーの皆様が楽しくクラブ活動ができる
ようなお手伝いをしていきたいと思います。どうぞよろ
しくお願いいたします。

　　　　　
就任ご挨拶　　　　　 第 64 期 2023.7 ～ 2024.6

会 長

幹 事

会 計

この度、入会して十年目を迎える
年に、会長職を拝命致しました。
そして、当クラブは６４期目を迎え

ます。
まずは、たゆまぬ努力と熱意のも

と、これまで功績を積み重ねてこら
れた先人、先輩会員の皆様に対し、心からの敬意と
感謝を申し上げます。
このような歴史と伝統ある新居浜ライオンズクラブ

の重責を担うこととなり、大変身の引き締まる思いで
す。
　社会は新型コロナウイルスによる一時期の閉塞感
から抜け、コロナ前の日常が戻りつつありますが、生
活様式や人々の意識、そして社会の価値観はコロ
ナ前と比べ大きく変化しました。
　今期は、諸先輩方が築いてこられた素晴らしい
奉仕活動を継承しつつも、時代と共に変化するライ

オンズクラブとしての社会的価値を見直し、次代に
向けた新たな奉仕も皆様と模索してまいります。
また、物価の上昇、固定費の増加に伴い、クラブ会
計の見直しが急務となっています。協議を重ね、今
期中に解決致します。
　新居浜ライオンズクラブは地域の人々に必要とさ
れ、頼りにされるクラブです。
例会、委員会、そして様々な部会・同好会は人と人
を繋げ、参加する楽しさを感じさせてくれます。
また、様々な奉仕は自分の価値を感じさせてくれま
す。その誇りと楽しさ、そして素晴らしい気付きを一
人でも多くの方々と共に享受すべく、会員の皆様の
総力をもって、会員増強に努めてまいります。
　皆様方の負託にお応え出来るよう、そして、クラブ
と会員の皆様にとってより良い一年となるよう、精一
杯努力してまいりますので、皆様のご指導、ご理解、
ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～＊～～

　この度、能瀬伸一会長より会計の
職を指名頂き就任いたしました。
一年間皆様からお預かりした大切
な会費を無駄なくかつ、有意義に運
用できるように公正に職務に努めた
いと思います。

当クラブは、２年半前より例会場がリーガロイヤルホ
テルに変わりまた昨今は、物価高騰等によりクラブの
財政は徐々に厳しくなっているのが現状です。
　現状を打破するには、新会員の増強で会費収入
を増やすのは必須ですが、全く新しく違った切り口で

模索しなければならない時期に迫られています。
　非常にシビアでデリケートな問題ですのでメンバ
ーの皆様とゆっくりと一緒に考えたいと思いますその
時には、「友愛と相互理解の精神」で何卒宜しくお
願い申し上げます。
新居浜ライオンズクラブは、２年後に結成 65 周年

を迎えます。
これまで先輩諸兄が築き上げた伝統と精神をこれ
からも繋いでいけるよう一年間会計の職務に努めて
まいります。皆様、厳しくご指導ご鞭撻のほど何卒よ
ろしくお願い申し上げます。

去る６月２５日（日）今治国際ホテル
にて、２リジョン準備リジョン会議と
２リジョン年次会合がありました。
先に行われた準備リジョン会議で
は、次期ＲＣ佐藤公平様の挨拶か
ら始まり、次期役員紹介、ＲＣの運

営方針発表、４人のＺＣの運営方針発表、７人の地
区委員の運営方針発表と続きました。
　それぞれ、次期ガバナーの方針にそったものとな
っていました。

その後続いて行われた年次会合は、今期と次期が
合同で行われました。
こちらは今期最後の会合となるため、各役員の方々
が今年一年の活動報告と総括を発表されました。
　みなさん安堵の表情で嬉しそうに見えました。
１年間役員をすることは、本当に大変なことだと思い
ます。尊敬に値します。
　最後に、我が新居浜ライオンズクラブの後藤会
長、金田幹事、佐伯会計、伊藤嘉秀 YCE・国際関
係・ライオンズレオ委員、本当にお疲れ様でした。
次期も頑張りますのでよろしくお願いいたします。

日時：令和 5年 7月 30日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺
愛リバー・愛ロード清掃（市民一斉清掃）が行われます。
　皆様のご参加お願いします。

お
知
ら
せ

お
知
ら
せ
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「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報
例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告例  会  報  告

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■新会員入会式
　永易靖祥さん
　　中国酒房　興慶　代表
■審議事項
１．会員退会について　　
（在籍１０年以上の退会者
記念品料１０，０００円、会報誌　１年間送付）

２．１Ｚ年次会合登録料について
　　４９，０００円（＠7,000 円×7名）
３．２Ｒ準備リジョン会議登録料について
　　６，０００円（＠2,000 円×3名）
４．２Ｒ年次会合登録料について
　　５０，０００円（＠10,000 円×5名）
５．次期クラブ委員長スクール登録料について
　　２７，０００円（＠3,000 円×9名）7/1
６．例会１００％出席者記念品予算について
　　２７，０００円（＠3,000 円×9名程）
７．第３回献血決算報告について
■幹事報告
 ・報告事項
１．まち美化キャンペーン
　５月２７日（土）１１：００～１１：４５
　集　　合　１０：５０ 新居浜市役所正面玄関前
　清掃場所　平和通り（宮西交差点から平形交差点までの間）
　　　　　　楠中央通り（新居浜警察署前から敷島通り交差
　　　　　　　　　　　点までの間）
　参加者：金田智行幹事　
２．和太鼓交流会
　５月２７日（土）１３：００～　あかがねミュージアム
　参加者：L後藤達也、L河端信人、L真鍋憲夫、L塩見秀晴、
　奥様
３．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月４日（日）１３：００～　三翠園（高知市）
　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一
　会計
４．３３６複合地区年次大会
　６月１１日（日）９：００～　エフピコアリーナふくやま（福山市）
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
　能瀬伸一第一副会長、河端信人副幹事、伊藤龍一副会計
５．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会
　６月１６日( 金 )１３：１５～ えひめ学園
　出席者：（次期 ) 能瀬伸一会長、塩見公一青少年委員長
６．６月１７日（土）リーガロイヤルホテル新居浜
　・１Ｚ準備ゾーン会議　１４：３０～１５：００
　　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍
　　一会計、古川貴章会員理事
　・１Ｚ年次会合･懇親会　１５：１５～１９：００
　　出席者：伊藤嘉秀ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　　（現）後藤達也会長、L小野周平（幹事代理）、佐伯澄男
　　会計、伊藤龍一会員理事
　　（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計、古
　　川貴章理事
７．令和５年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（金）１５：００～市役所
　出席者 （次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、塩見公一青
　少年委員長
８．令和５年度新居浜市環境美化推進協議会総会
　６月２５日（日）１０：００～市役所

第1505回 6月第一例会
6月 14日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

　出席者 （次期）篠原大蔵環境保全委員長
９．６月２５日（日）今治国際ホテル
　・２Ｒ準備リジョン会議　１３：３０～１４：３０　　
　　出席者（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一
　　会計
　・２Ｒ年次会合･懇親会   １５：００～１８：３０
　　出席者：伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係委員
　　（現）後藤達也会長、金田智行幹事
　　（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計
■委員会報告
　会員会則委員会
　　退会者について
　保健福祉委員会
　　第３回献血事業決算報告
■出席報告
　会員数５７名、出席４８名、欠席９名、出席率 84.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥108,000
■閉会ゴング

第1506回 6月第二夜間例会
6月 28日（水）18:00～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

■開会ゴング
■物故会員に黙祷　故山口 泰さま
■会長挨拶並びに退任挨拶　後藤達也会長
■伝達表彰　地区ガバナーより
　伊藤嘉秀YCE・国際関係・ライオンズレオ委員
■審議事項
なし

■幹事報告並びに退任挨拶　金田智行幹事
・ 報告事項
１．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会
　６月１６日( 金 )１３：１５～ えひめ学園
　出席者：（次期） 能瀬伸一会長、塩見公一青少年委員長
２．６月１７日（土）リーガロイヤルホテル新居浜
　・１Ｚ準備ゾーン会議　１４：３０～１５：００
　　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、古川貴
　　　　　　章会員理事
　・１Ｚ年次会合･懇親会　１５：１５～１９：００
　　出席者：伊藤嘉秀ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　　（現）後藤達也会長、L小野周平（幹事代理）、佐伯澄男
　　会計、（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、古川貴章会
　　員理事
３．令和５年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（金）１５：００～市役所
　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、塩見公一
　　　　　青少年委員長
４．令和５年度新居浜市環境美化推進協議会総会
　６月２５日（日）１０：００～市役所
　出席者：（次期）篠原大蔵環境保全委員長
５．６月２５日（日）今治国際ホテル
　・２Ｒ準備リジョン会議　１３：３０～１４：３０　　
　　出席者（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一
　　会計
　・２Ｒ年次会合･懇親会   １５：００～１８：３０
　　出席者：伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係委員
　　（現）後藤達也会長、（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹
　　事、伊藤龍一会計
６．次期クラブ委員長スクール
　７月１日（土）１３：００～　西条市総合文化会館
　出席者：次期ライオン･テーマー　福山　宏、テール･ツイス
　ター　外山貴一、計画委員会 高木泰斉、GAT･GMA･会
　則委員会　古川貴章、MC･地区誌･SNS 委員会　三木悠
　司、青少年･LCIF･ライオンズクエスト委員会　塩見公一、環
　境保全･保健福祉委員会　篠原大蔵・田村慎二、YCE･国
　際関係・ライオンズレオ委員会　能瀬伸一
■委員会報告並びに委員長退任挨拶
　伊藤龍一会員会則委員長・松浦一雄出席大会委員長

　塩見公一計画財務委員長・ 福山　宏MC広報委員長
　岡村真里哉青少年委員長・真鍋憲夫保健福祉委員長
　塩見秀晴会員環境保全委員長

■会長キー伝達
　後藤達也会長より能瀬伸一次期会長へ

■出席報告
　会員数５７名、出席４５名、欠席１２名、出席率 78.9％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥176,000
■閉会ゴング
■懇親会
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Niihama Lions Club

●会長挨拶　後藤達也会長
本日で今期、最終の理事委員長会となりました。早い様で長

　い一年であったと思います。任期は６月末までありますので６
　月末まで皆さん宜しくお願いします。　
●審議事項
１．会員退会について　　
（在籍１０年以上の退会者　記念品料１０，０００円、会報誌
　　１年間送付）
２．１Ｚ年次会合登録料について
　　４９，０００円（＠7,000 円×7名）
３．２Ｒ準備リジョン会議登録料について
　　６，０００円（＠2,000 円×3名）
４．２Ｒ年次会合登録料について
　　５０，０００円（＠10,000 円×5名）
５．次期クラブ委員長スクール登録料について
　　２７，０００円（＠3,000 円×9名）7/1
６．例会１００％出席者記念品予算について
　　２７，０００円（＠3,000 円×9名程）
７．第３回献血決算報告について
●幹事報告
・ 報告事項
１．まち美化キャンペーン
　５月２７日（土）１１：００～１１：４５
　集合　１０：５０ 新居浜市役所正面玄関前
　清掃場所
　　平和通り（宮西交差点から平形交差点までの間）
　　楠中央通り（新居浜警察署前から敷島通り交差点までの間）
　　参加者：金田智行幹事　

２．和太鼓交流会
　５月２７日（土）１３：００～　あかがねミュージアム
　参加者：L後藤達也、L河端信人、L真鍋憲夫、L塩見秀
　　　　　晴、奥様
３．次期クラブ三役オリエンテーション
　６月４日（日）１３：００～　三翠園（高知市）
　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一
　会計
４．３３６複合地区年次大会
　６月１１日（日）９：００～　エフピコアリーナふくやま（福山市）
　出席者：後藤達也会長、金田智行幹事、佐伯澄男会計
　能瀬伸一第一副会長、河端信人副幹事、伊藤龍一副会計
５．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会
　６月１６日( 金 )１３：１５～ えひめ学園
　出席者：( 次期 ) 能瀬伸一会長、塩見公一青少年委員長
６．６月１７日（土）リーガロイヤルホテル新居浜
　・１Ｚ準備ゾーン会議　１４：３０～１５：００
　　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍
　　一会計、古川貴章会員理事
　・１Ｚ年次会合･懇親会　１５：１５～１９：００
　　出席者：伊藤嘉秀ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　　（現）後藤達也会長、L小野周平（幹事代理）、佐伯澄男
　　会計、伊藤龍一会員理事
　　（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計、古
　　川貴章理事
７．令和５年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（金）１５：００～市役所
　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、塩見公一
　青少年委員長
８．令和５年度新居浜市環境美化推進協議会総会
　６月２５日（日）１０：００～市役所
　出席者：（次期）篠原大蔵環境保全委員長
９．６月２５日（日）今治国際ホテル
　・２Ｒ準備リジョン会議　１３：３０～１４：３０　　
　　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍
　　一会計
　・２Ｒ年次会合･懇親会   １５：００～１８：３０
　　出席者：伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係委員
　　（現）後藤達也会長、金田智行幹事
　　（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計
　・７月の第１例会の前に今期の臨時理事会を行います。
●委員会報告
　会員会則委員会
　　多くの退会者がでてしまい反省するところですが新会員
　　を予定しております。
　出席大会委員会
　　出席率を上げる事に苦労の一年でした。ご協力ありがとう
　　ございました。
　計画財務委員会
　　皆さんのご協力のおかげで滞りなく行事が出来ました。あ
　　りがとうございました。
　ＭＣ広報委員会
　　皆様のおかげで毎月の会報誌を発行出来ました。有り難う
　　ございました。
青少年委員会
　えひめ学園へのユニフォームが完成しました。来週に贈呈

　　式を行います。
保健福祉委員会
　皆様のおかげでなんとか献血事業が出来ました。有り難

　　うございました。
環境保全委員
　雨天に祟られた日もありましたがなんとか清掃ボランティア

　　をこなせました。有り難うございました。

6 月理事・委員長会
6月12日（月）18:30～ 龍鳳

■開会ゴング
■物故会員に黙祷　故山口 泰さま
■会長挨拶並びに退任挨拶　後藤達也会長
■伝達表彰　地区ガバナーより
　伊藤嘉秀YCE・国際関係・ライオンズレオ委員
■審議事項
なし

■幹事報告並びに退任挨拶　金田智行幹事
・ 報告事項
１．えひめ学園･ひびき分校･わかば教室関係機関連絡会
　６月１６日( 金 )１３：１５～ えひめ学園
　出席者：（次期） 能瀬伸一会長、塩見公一青少年委員長
２．６月１７日（土）リーガロイヤルホテル新居浜
　・１Ｚ準備ゾーン会議　１４：３０～１５：００
　　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、古川貴
　　　　　　章会員理事
　・１Ｚ年次会合･懇親会　１５：１５～１９：００
　　出席者：伊藤嘉秀ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　　（現）後藤達也会長、L小野周平（幹事代理）、佐伯澄男
　　会計、（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、古川貴章会
　　員理事
３．令和５年度英語スピーチコンテスト実行委員会
　６月２３日（金）１５：００～市役所
　出席者：（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、塩見公一
　　　　　青少年委員長
４．令和５年度新居浜市環境美化推進協議会総会
　６月２５日（日）１０：００～市役所
　出席者：（次期）篠原大蔵環境保全委員長
５．６月２５日（日）今治国際ホテル
　・２Ｒ準備リジョン会議　１３：３０～１４：３０　　
　　出席者（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一
　　会計
　・２Ｒ年次会合･懇親会   １５：００～１８：３０
　　出席者：伊藤嘉秀 YCE･ライオンズレオ･国際関係委員
　　（現）後藤達也会長、（次期）能瀬伸一会長、河端信人幹
　　事、伊藤龍一会計
６．次期クラブ委員長スクール
　７月１日（土）１３：００～　西条市総合文化会館
　出席者：次期ライオン･テーマー　福山　宏、テール･ツイス
　ター　外山貴一、計画委員会 高木泰斉、GAT･GMA･会
　則委員会　古川貴章、MC･地区誌･SNS 委員会　三木悠
　司、青少年･LCIF･ライオンズクエスト委員会　塩見公一、環
　境保全･保健福祉委員会　篠原大蔵・田村慎二、YCE･国
　際関係・ライオンズレオ委員会　能瀬伸一
■委員会報告並びに委員長退任挨拶
　伊藤龍一会員会則委員長・松浦一雄出席大会委員長

　塩見公一計画財務委員長・ 福山　宏MC広報委員長
　岡村真里哉青少年委員長・真鍋憲夫保健福祉委員長
　塩見秀晴会員環境保全委員長

■会長キー伝達
　後藤達也会長より能瀬伸一次期会長へ

■出席報告
　会員数５７名、出席４５名、欠席１２名、出席率 78.9％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥176,000
■閉会ゴング
■懇親会
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「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会       ７月１０日（水）18:30 ～ 商工会館 3F
（旧）臨時理事会    ７月１２日（水）11:45 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

７月第一例会 ７月１２日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

７月第二夜間例会 ７月２６日（水）18:00 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 ７月　３日（月）18:00 ～ 事務局
青少年委員会 ７月　４日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ７月　６日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ７月１３日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ７月２４日（月）18:30 ～    事務局
会員会則委員会 ７月２５日（火）18:30 ～    事務局
出席大会委員会 ７月２７日（木）18:30 ～    事務局
・クラブ・その他行事予定
第 1回愛リバー・愛ロード清掃奉仕活動
　７月３０日（日）7:00 ～　商工会館周辺
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　7月 9日（日）9:50 ～　　     新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　奇数月の予定 　     
スポーツ部会　　　7月 14､28 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　7月 7日（金）18:30 ～  　  常富寿司　
釣り同好会　　　　　　　

2023.7 ～ 2024.6

2.  9.

6月 11日 ( 日 )　新居浜CC

岡村真里哉
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ゾーン・地区・国際協会の動き

BIRTHDAY &  MARRIAGE

7月 誕生日おめでとうございます
　近藤充徳、永易明洋、松浦一雄、三木悠司　

　

準備理事・委員長会
6月20日（火）18:30～ 商工会館3F研修室

●次期会長挨拶　能瀬伸一第一副会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
1.理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　第一例会の週の月曜日
　　　　　１８：３０～　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日
　　　　　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホテル新居浜
　・第二例会　第４水曜日
　　　　　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホテル新居浜
2.取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
3. 前年度決算報告と監査報告について
７月第一例会で決算および監査報告をいたします。

4. 本年度予算案について
７月第一例会で審議願います。

5. 事務局員雇用について
白石康代さんを令和５年７月１日～令和６年６月３０日まで雇
用します。
給料支払日、雇用通知書に従い月末締め翌１０日支給とし
ます。

6. 会費等納入時期について
年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）

7. 各種支払いについて　２０日締め月末払い
8. 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
9. 会計監査委員への委嘱について
７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。

10. クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
規約通り連署人は幹事といたします。

（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計
　　実務）
11. 委員会費について　

委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力として下さい。
　　　3,000円／人
12. 例会時の服装について　
クールビズ導入を推奨いたします。
７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯ
Ｋ。但し、バッジ着用。
クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。

13. 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
14.国際会費の値上げについて
２０２２年モントリオール国際大会で３年に亘って７ドルの値上

　　げを決定
２０２３～２０２４年度　　　４３ドル→４６ドル
２０２４～２０２５年度　　　４６ドル→４８ドル
２０２５～２０２６年度以降　４８ドル→５０ドル

15. 愛媛アイバンク賛助会費について        ２０，０００円
16.「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　  ５，０００円
17. 新居浜ユネスコ協会賛助会費について   １０，０００円
18. あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
　 　１０，０００円
19. 新居浜市国際交流協会会費について     １０，０００円
20. 委員会開催日の変更について　
　・計画財務委員会　第１月曜日が理事･委員長会と重な
　　った場合は18:00から開催
・ 環境保全委員会  第３月曜日から第４月曜日
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

故 山口  泰さんの
         ご逝去を悼んで

後藤達也会長はじめ多くのクラブメンバーで故山口　泰さん
をお見送り致しました

・2R献血・献眼推進セミナー　13:00 ～
・次期クラブ委員長スクール　 14:00 ～
　７月１日（土）西条市総合文化会館



  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第 1 例会（第 2 水曜日）発行

会長  能瀬 伸一　幹事  河端 信人　会計  伊藤 龍一
発行責任者  MC広報委員長  三木 悠司

　　　　　　　　　　　　　創刊　1964 年 12 月

この度、MC広報委員会委員長を務めさせていただきます、三木
悠司です。

能瀬会長のもと、新居浜ライオンズクラブの活動をこの会報誌
を通じて、皆様にお届けできるよう、誠心誠意頑張ってまいります。

ご寄稿の依頼等お願いすることも多々あろうかと存じますが、一
年間どうぞよろしくお願い致します。 

編集後記

●●●  6 月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

後藤　達也　新会員永易さんのご入会おめでとうございます。6/12 に
　　　　　　行われた複合地区年次大会では新三役の方々に大変お
　　　　　　世話になりました。ありがとうございました。
伊藤　龍一新会員永易やすひろさんのご入会を心より歓迎致します。
　　　　　　本日はつれづれの会となっています。永易さんの店の興
　　　　　　慶です。出席の方は宜しくお願い致します。
伊藤　嘉秀　永易さんのご入会を心よりお慶び申し上げます。古川さん
　　　　　　のゴルフ優勝おめでとうございます。
大竹　崇夫　夏風邪はやってます。皆さん気をつけましょう。
古川　貴章　6 月ゴルフコンペ優勝しました。一緒に回っていただいた
　　　　　　白石誠一さん、加藤久博さん伊藤嘉秀さんありがとうござ
　　　　　　いました。
金田　智行　永易さんの入会を歓迎致します。これからのライオンズ生
　　　　　　活を楽しんで下さい。
佐伯　澄男　新会員永易さんの入会を心より歓迎します。　サンタアナ
　　　　　　ライオンズクラブとの姉妹提携 5 周年を祝して !
岡村真里哉　永易さんのご入会おめでとうございます。歓迎致します。
有富　正治　新会員永易靖祥さんのご入会を歓迎致します。また今晩
　　　　　　は美味しい食事を期待しています。
加藤　久博　永易さんの入会を歓迎して。
外山　貴一　お疲れ様です。永易さん入会おめでとうございます。
新田　久司　新会員の永易さんの入会を記念して。
大上　幸雄　新入会員の永易さんご入会を心より歓迎致します。
能瀬　伸一　6 月に入り大変忙しい日々 を過ごしています。外の会も有り
　　　　　　夜家にいるのが 5 月ほど有りません。体調を崩さないよう
　　　　　　に頑張ります。
真鍋　憲夫　梅雨時期で体調管理が難しいですのでどうぞお体ご自愛
　　　　　　下さい。一年間お世話になりました。献血活動を推進さ
　　　　　　せて国民の健康増進に今後とも頑張りましょう。
永易　明洋　6 回目コロナ接種で副作用がありゴルフ月齢を欠席しまし
　　　　　　た。膝痛でゴルフはしばらくお休みします。
宇野　博文　6 月度ライオンズクラブ月例ゴルフに参加しました。今年度
　　　　　　最終月でしたがレベルの高いコンペとなりネットアンダーパ
　　　　　　ーの方が 4 名もいました。優勝された古川さんおめでとう
　　　　　　ございます。今回も二位でした村上さん残念でした。
藤縄　洲二　テールツイスターも最後の月になりました。ご協力ありがとう
　　　　　　ございました。
神野　雄太　新会員永易さん歓迎致します。
松浦　一雄　永易靖祥さんの入会を歓迎します。
小野　周平　永易さんの入会を歓迎します。
土岐　計一　誕生祝いありがとうございます。
石川　　稔　なんだか久しぶりの例会出席のような気がします。皆さん
　　　　　　時節柄体調管理にご留意下さい。
塩見　秀晴　梅雨入りのぐずついた天気が続きますが身体に気をつけ
　　　　　　て参りましょう。
青野　泰介　永易さんの入会おめでとうございます。今夜のつれづれ、
　　　　　　楽しみにしています。
今村　　忍　短い間でしたが大変お世話になりました。今までに無い経
　　　　　　験をさせていただき皆さんに気にかけていただき凄く楽し
　　　　　　かったです。また何年か後に入会出来るときはよろしくお
　　　　　　願いします。本当にありがとうございました。
篠原　大蔵　６月度第２夜間例会に出席が叶いません申し訳ありません。
西原　謙一　永易さんの入会を歓迎します。これから宜しくお願いします。
三木　悠司　子供が通う小学校でインフルエンザのため学級閉鎖が続
　　　　　　いています。コロナもなくなったわけではないので気をつけ
　　　　　　ます。
濱野　剛年　ゲリラ豪雨が多く野菜の値段が上がってます。今年は台
　　　　　　風も多そうです。
村上　博昭　新入会員を歓迎致します。
石川　敏則　永易さんの入会を祝して！
塩見　公一　永易さんのご入会おめでとうございます。宜しくお願い致
　　　　　　します。夜間例会皆様のお越しをお待ちしています。
山下　邦俊　新入会員を歓迎致します。
高木　泰斉　永易靖祥さんの入会を心より歓迎致します。
福山　　宏　入会おめでとうございます。
・・・新入会員永易靖祥さんのご入会を歓迎致します・・・
真木泰彦／橋田信一郎／大石隆憲／高橋在錫／近藤充徳／奥嶋啓
一郎／伊藤久門

山口 捷恵様（故山口 泰さま奥様）
後藤　達也　一年間お世話になった気持ちを込めて 7 月からも特に変
　　　　　　わらず頑張ります。
能瀬　伸一　山口さんを忍んで・・・一年間皆様大変お疲れ様でした。
　　　　　　来期も皆さんで新居浜ライオンズクラブを盛り上げていきま
　　　　　　しょう。
金田　智行　一年間お世話になりました。一生懸命やりきりました。次
　　　　　　年度幹事河端さん頑張って下さい。
佐伯　澄男　一年間お世話になりました。有り難うございました。
大竹　崇夫　後藤会長はじめ三役の皆様一年間お疲れ様でした。コ
　　　　　　ロナ過での運営大変だったと思います。有り難うございま
　　　　　　した。
伊藤　嘉秀　後藤会長はじめ三役の皆様、メンバーの皆様一年間お
　　　　　　疲れ様でした。私も地区委員として多くを学びました。次
　　　　　　期も宜しくお願い致します。
伊藤　龍一　山口　泰さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。長き
　　　　　　にわたり新居浜ライオンズクラブを支えていただき有り難う
　　　　　　ございました。今期三役の後藤会長、金田幹事、佐伯
　　　　　　会計一年間お疲れ様でした。
大上　幸雄　後藤会長、金田幹事、佐伯会計一年間本当にお疲れ
　　　　　　様でした。
塩見　公一　皆様一年間支えていただき有り難うございました。なんと
　　　　　　かやり遂げることが出来ました。
加藤　久博　後藤会長はじめ三役の皆様大変お疲れ様でした。素晴
　　　　　　らしい一年だったと思います。
宇野　博文　今年度最後の例会となりました。出席大会委員会の担当
　　　　　　理事として出席率向上に貢献出来なくて申し訳ございませ
　　　　　　ん。来期は「カタチ」は変わりますが貢献出来るように頑
　　　　　　張ります。
永易　明洋　後藤会長、金田幹事、佐伯会計一年間大変ご苦労様
　　　　　　でした。お世話になり有り難うございました。
福山　　宏　三役さん一年間ご苦労様でした。
新田　久司　後藤会長はじめ三役の皆さん一年間お疲れ様でした。
河端　信人　今期役員の方々お疲れ様でした。
岡村真里哉　後藤会長はじめ三役の皆様一年間お疲れ様でした。
真鍋　憲夫　一年間会長はじめ役員の皆様お役目ご苦労様でした。ま
　　　　　　た新しい役員の皆様来期も宜しくお願い致します。故山
　　　　　　口 泰様のご冥福を心よりお祈り申し上げます。
古川　貴章　後藤会長、三役の皆さんおつけれ様でした。
青野　泰介　現三役さんお疲れ様でした。新三役さん頑張って下さい。
松浦　一雄　今日の大谷選手、勝利投手に二本のホームラン。素晴ら
　　　　　　しい活躍でニュースを聞くだけでも楽しくなります。皆さん
　　　　　　一年間ご苦労様でした。
濱野　剛年　皆様一年間お疲れ様でした。塩見委員長一年間お疲れ
　　　　　　様でした。次期計画財務委員会委員長頑張ります !　宜
　　　　　　しくお願い致します。
有富　正治　山口　泰さんを偲んで、長きにわたりライオンズ活動お疲
　　　　　　れ様でした。ご冥福をお祈りいたします。
神野　雄太　山口　泰さんのご冥福をお祈り致します。
高木　泰斉　今年度はライオン・テーマとして貴重な経験をさせていた
　　　　　　だきました。一年間大変お世話になりました。ありがとうご
　　　　　　ざいました。
小野　周平　後藤会長はじめ三役の方々お疲れ様でした。
今村　　忍　毎日暑く年令のせいか、体力のなさを感じています。トホホ。
　　　　　　気のせいにして毎日頑張ります。
村上　博昭　後藤会長、金田幹事、佐伯会計一年間お疲れ様でした。
塩見　秀晴　今期三役の方お疲れ様でした。無事のお役目果たせて
　　　　　　良かったですね。次期の三役の方も頑張って下さい。
西原　謙一　会長及び役員の皆様一年間お疲れ様でした。
藤縄　洲二　三役の皆さんお疲れ様でした。良い一年でしたネ!
橋田信一郎　一年間有り難うございました。
田村　慎二　メンバーの皆様一年間お疲れ様でした。
石川　　稔　急に暑くなってきました。皆さん体調に気をつけて下さい。
石川　敏則　暑いです。身体に気をつけて、コロナと共に。
矢野　健司　初めての夜間例会。全体での懇親会参加です。懇親を
　　　　　　深めます。
・・・後藤会長はじめ三役のみな様一年間大変ご苦労様でした・・・
高橋在錫／伊藤久門／近藤充徳／上野　剛／大石隆憲／真木泰彦

●●● 6 月第二例会 ●●●


